

Observation n°364 du 17/04/2023

Bonjour Monsieur le Commissaire enquêteur,

Je m'oppose à ce projets d'éoliennes à Doussay, la France est un pays producteur et fournisseur d'énergie grâce son système nucléaire c'est également le moins polluant, alors pourquoi vouloir implanter partout qui plus est si proche des habitations, des éoliennes qui ont le sait ne fonctionne pas, ne sont pas rentable et on un coup de production bien plus élevé.

Pourquoi ne pas aider les pays d'Europe les plus pollueurs comme la Pologne avec plus de 750grammes de carbone par kilowattheure, l'Italie 255gr/kw ou l'Allemagne 370gr/kw comparer à la France qui elle se situe largement en dessous (36gr/kw) ces données sont Vérifiable sur l'application "Electricity map ".

À ce jour l'éolien ne peut être utilisé que avec du gaz ou charbon du à son intermittence, ce qui mène fait pas une énergie verte ni même une valeur ajoutée à la France pays qui possède plusieurs plusieurs centrale nucléaire non entretenue ..!

D'autre part un projet éolien sur la commune de Doussay serait suicidaire pour la commune et ses environs, en effet beaucoup de jeunes agriculteurs bio et éleveurs s'installent dans ces environs pour la qualité de vie qui ce verra altérée voire détruite par les nuisances apportée par ce projet !

Je pourrais également vous parler des espèces protégées nichant au cœur de cette zone, zone elle même reconnue Znieff 2021 (zone à protéger) .

C'est pour toutes ces raisons et bien d'autres que je suis opposé à ce projet et que je vous demande Monsieur le Commissaire enquêteur de bien vouloir donner un avis défavorable à ce projets d'implantation d'éoliennes à Doussay.

Cordialement

Monsieur Manai M

Habitant de la commune